

8月日20(水) たいよう組

○石鹸で遊ぼう

今日は、ボディペイントの予定でしたが、乗り気でないたいよう組(*´Д`)汚れてしまうのが気になるようです。しかし大丈夫！！こんなこともあろうかと石鹸遊びの準備もしていました(*^-^*)石鹸をおろし器で削って細かくしてカップやたらいで水に溶かして泡を立てて見立て遊びをします。

水筒を持って、帽子をかぶって準備万端！！屋上に上がって、石鹸あそびスタート。おろし器や石鹸が全員分ないのですが、たいよう組は「貸して」「一緒にやろう」「使っていいよ」とお互いに声をかけて遊んでいます。色がつけられるように絵の具も準備していました。「先生、赤と青(の泡)混ぜていい？」と尋ねてくるので、「実験してごらん」と伝えると「実験て何？(?!?)」と言われてしまいました・・・「いろいろ混ぜて試してみることだよ」と教えると、様々な色の泡、水を混ぜて遊んでいます。最終的に茶色くなった水を見て「チョコレートみたいだね」と話していました。最初だったので、上手く削れなかったり、泡が上手く立たなかったりしましたが、また機会を作って子ども達が考えて取り組めるようにしたいと思います。次は、また違った遊びが見られるかもしれません。

※洋服に絵の具がついている子もいます。ご了承ください。

※明日は、体育あそびの予定です。体育着で登園させてください。スイミングもあります。